



Vicenç Thomas, consejero de Salud de las Islas Baleares.

ASISTENCIA CENTRADAS EN EL PACIENTE

Baleares presenta sus planes de diabetes e ictus y mejoras en salud perinatal

■ Redacción

Vicenç Thomas, consejero de Salud de las Islas Baleares, ha presentado las estrategias de diabetes e ictus que la comunidad autónoma desarrollará durante los próximos cuatro años.

Thomas ha dado a conocer sus planes en el Hospital Son Llàtzer, en Palma de Mallorca, donde ha explicado que las dos iniciativas "se centran en el paciente y han contado con un alto grado de participación en todas las fases de su desarrollo por parte de los profesionales de atención primaria y hospitalaria, así como de los representantes de las asociaciones de pacientes".

Ambas estrategias pretenden promover el desarrollo de hábitos de vida saludables para prevenir las enfermedades que, en el caso de la diabetes, afecta a un porcentaje de la población cercano al 6,5 por ciento -en este caso se desarrollará el consejo de la enfermedad que lleva creado sin funcionar desde hace años-, y en el supuesto del ictus es la primera responsable de las muertes entre mujeres y la tercera en hombres en la comunidad autónoma. Además, según el consejero, "se trata de documentos total-

mente abiertos, dinámicos y multidisciplinares".

Cuatro proyectos

Por otra parte, Thomas ha hecho públicos cuatro proyectos con los que espera mejorar la estrategia de salud perinatal.

La primera iniciativa supone la puesta en marcha de un programa educativo dirigido a las familias emigrantes "porque uno de cada tres nacimientos que se producen en la comunidad autónoma es de familias extranjeras".

La segunda propuesta consiste en desarrollar un documental de unos 40 minutos de duración en el que se explican prácticas con las que fomentar la prevención de complicaciones durante el embarazo y el parto.

La tercera proposición es la creación de una página web que los pacientes podrán consultar para obtener respuestas a las dudas que les surjan con respuestas recopiladas por el departamento de Salud basadas en la evidencia científica.

Finalmente, la cuarta idea se centrará en el manejo del dolor, "una de las cuestiones que más preocupan a las mujeres en el proceso del parto", ha concluido Thomas.